



PELUNCURAN BUKU MAJUKAN PERDAGANGAN BERSAMA ZULHAS

Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan menekan tombol sirene sebagai simbol peluncuran buku 'Majukan Perdagangan Bersama Zulhas' di Kantor Kemendag Jakarta, Minggu (4/2). Dalam peluncuran buku tersebut juga disampaikan testimoni dari Pemimpin Redaksi LKBN Antara. Menurut Zulhas, kunci kesuksesan adalah kolaborasi dan kerja sama. Sebelum peluncuran buku, Zulkifli juga melakukan senam bersama keluarga besar pegawai Kemendag dengan tema "Penguatan Sumber Daya Manusia (SDM) Perdagangan Menuju Indonesia Emas Tahun 2045".

Airlangga: Anggaran Ditambah untuk Sediakan 7,7 Juta Ton Pupuk Subsidi

Penambahan alokasi tersebut dilakukan guna mengatasi kekurangan pupuk bersubsidi yang tahun ini ditargetkan akan diberikan kepada 14,3 juta petani.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto menuturkan bahwa tambahan anggaran Rp14 triliun untuk penyediaan pupuk bersubsidi bertujuan agar target pengadaan 7,7-7,8 juta ton pupuk bersubsidi tahun ini dapat tercapai.

"Pemerintah menyediakan pupuk subsidi tahun ini sebanyak 5,2 juta ton, kemudian alokasinya ditambah oleh Bapak Presiden (Joko

Widodo) sebanyak 2,5 juta ton, sesuai dengan target pengadaan sebesar 7,7 sampai 7,8 juta ton," kata Airlangga di Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, dikutip dari Antara, Minggu (4/2).

Penambahan alokasi tersebut dilakukan guna mengatasi kekurangan pupuk bersubsidi yang tahun ini ditargetkan akan diberikan kepada 14,3 juta petani.

Ia menyatakan bahwa Presiden Jokowi telah me-

nyetujui tambahan anggaran sebesar Rp14 triliun dari pagu semula sebesar Rp26 triliun untuk pengadaan 2,5 juta ton tambahan pupuk bersubsidi tersebut.

Dia pun mengatakan bahwa pihaknya akan meminta Kementerian Pertanian dan Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) untuk segera merealisasikan bantuan ini.

Airlangga mencatat bahwa alokasi pupuk bersubsidi di Kabupaten Bekasi sebesar 9.111 ton dan penyalurannya telah terealisasi 15 persen atau 1.367 ton per 3 Februari 2024.

Pupuk bersubsidi untuk para petani di wilayah Kabupaten Bekasi disalurkan oleh PT Pupuk Indonesia (Per-

sero) melalui Gudang Lini III yang kini menampung 4.088 ton pupuk bersubsidi bagi daerah tersebut.

Sementara itu, untuk mengurangi beban pemerintah atas adanya subsidi dan penambahan anggaran tersebut, Airlangga mengatakan bahwa pihaknya meminta PT Pupuk Indonesia (Per-sero) untuk ikut membantu menyediakan pupuk dengan harga yang terjangkau bagi masyarakat.

Oleh karena itu, perusahaan milik negara itu pun menyelenggarakan Gebyar Diskon Pupuk selama Januari hingga Februari 2024 untuk menyambut musim tanam di awal tahun ini.

Kabupaten Bekasi meru-

pakan lokasi ke-29 dari 42 target lokasi penyelenggaraan Gebyar Diskon Pupuk 2024. Pupuk Indonesia membagikan 1.000 kupon tebus murah pupuk non-subsidi kepada para petani di wilayah tersebut.

Dengan kupon ini, mereka mendapatkan diskon 40 persen dari harga awal Rp450 ribu menjadi Rp270 ribu untuk pembelian satu paket pupuk non-subsidi yang terdiri dari 25 kilogram urea dan 25 kilogram NPK. "Saya senang hari ini (Minggu) ada diskon pupuk karena masalah pertanian menjadi perhatian utama pemerintah," ujar Airlangga. • dot

Grand The Leaf Chinese Restaurant dan Executive Club Hadir di PIK 2



Jajaran owners Grand The Leaf saat meresmikan acara pembukaan restoran Grand The Leaf di Pantai Indah Kapuk (PIK) 2.

JAKARTA (IM) - Setelah sukses hadir di BSD City, The Leaf Resto kini hadir di kawasan Pantai Indah Kapuk (PIK) dengan nama "Grand The Leaf", yang berlokasi di Central Business District PIK 2. Sebelumnya, Grand The Leaf sudah melakukan soft launching pada tanggal 21 Januari 2024 lalu dan dibuka untuk umum.

Grand The Leaf Restaurant di PIK 2 mengusung konsep "Chinese Cuisine Restaurant & Executive Lounge" yang modern, luxurious, dan elegant.

Saat ini, chinese restaurant tersebut menjadi yang terbesar di kawasan PIK dan menyuguhkan berbagai menu khas *cantonese food* yang otentik serta kaya rasa.

Pesatnya perkembangan PIK sebagai area hunian dengan fasilitas yang lengkap menjadi faktor utama Grand The Leaf hadir di kawasan ini. Daya tarik dari PIK 2 sebagai destinasi *culinary, entertainment* dan *lifestyle* ini sesuai dengan target *market* perusahaan untuk menasar kelas menengah ke atas.

Lokasi Grand The Leaf tepat berada di jalan raya yang dikelilingi beragam area klaster residensial PIK 2 dan sejumlah fasilitas seperti Indonesia Design

Centre, Galaxy Sport Centre PIK 2, hingga Superhero Japanese Superstore. Restoran ini juga memiliki akses yang mudah melalui PIK 1 serta dapat diakses melalui Tol Jakarta.

Berdiri di atas lahan seluas 3.000 m2 dengan luas bangunan sebesar 5.000 m2, Grand The Leaf juga menghadirkan 4 *chef expat* dan 1 *expat manager* hingga lebih dari 100 karyawan Service dan Kitchen yang sudah berpengalaman di dunia F&B.

Grand The Leaf menawarkan

beragam hidangan spesial bagi para *customer* di antaranya Assorted Dimsum, Barbeque (Roasted Duck, Suckling Pig, Saman dan Chasiew Madu), Sapo Nasi Special khas Grand The Leaf, Lobster Sashimi Mutiara, Angsio Hisit dengan Daging Kepiting dalam Bambu, Kepiting Jumbo Tumis dengan Saus Pedas ala "Singapore" (Chilli Crab), Udang Mabok, Ayam Panggang dengan Asap Teh Melati, Iga Babi Goreng Bawang Putih dan sejumlah menu andalan lainnya.

Grand The Leaf menawarkan lebih dari 230 item menu untuk makanan dan minuman, mulai dari hidangan *pork* hingga *non pork* dengan rata-rata *spending* per orang Rp300 ribu sampai Rp350 ribu (*exclude tax & service*).

Grand The Leaf terdiri dari 3 lantai. Ground Floor, di mana para *customer* akan disambut dengan lobby mewah yang memadukan nuansa Nusantara dan Chinese.

Lantai 1, area dining memiliki total kapasitas 440 *seat*



Beragam menu khas *cantonese food* yang otentik serta kaya rasa.

yang terdiri dari 230 *seat indoor*, 84 *seat outdoor* dan 126 *seat* di 10 *VIP Room*.

Lantai 2, pada area ini terdapat *ballroom* dengan kapasitas mencapai 400 orang. Lantai ini sangat cocok dijadikan sebagai venue acara seperti *Sangaii, Wedding, Corporate Gathering, Birthday Party, Entertainment Event*, dan acara lainnya dengan menghadirkan penyanyi-penyanyi lagu Mandarin ternama, baik dari dalam negeri maupun luar negeri. • vit



Restoran Grand The Leaf di Pantai Indah Kapuk (PIK) 2.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Industri Alat Kesehatan Lokal Gandeng Perusahaan Belanda

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kem-perin) sukses menyelenggarakan Forum Bisnis Alat Kesehatan sebagai salah satu rangkaian partisipasi Indonesia pada pameran bergengsi tingkat internasional, Arab Health 2024 di Dubai.

Forum bisnis ini ditargetkan dapat membuka peluang kerja sama antara industri lokal dengan pemilik teknologi skala global dalam upaya pengembangan produk alat kesehatan berteknologi tinggi.

Perusahaan lokal yang terlibat aktif dalam ajang Arab Health 2024, yakni PT Stechoq Robotika Indonesia. Stechoq merupakan perusahaan R&D yang berfokus dalam mengembangkan inovasi produk teknologi robotika dan industri 4.0, yang didirikan sejak tahun 2015. Pada Forum Bisnis Arab Health 2024, Stechoq berkomitmen untuk memperkuat kerja sama teknologi dengan Demcon Macawi.

Demcon Macawi merupakan perusahaan riset dan manufaktur yang memproduksi *engine* turbin sebagai komponen utama dari ventilator. Perusahaan asal Belanda ini telah mengembangkan bisnisnya selama 10 tahun lalu, dan telah memproduksi hingga 4000 unit per tahun untuk *engine* turbin ventilator yang telah dipasarkan di berbagai negara.

Direktur Jenderal Industri Logam, Mesin, Alat Transportasi, dan Elektronika (IL-MATE) Taufiq Bawazier

mengungkapkan bahwa inisiasi produk ventilator dalam negeri telah dilakukan oleh Kementerian Perindustrian bersama Universitas Gadjah Mada, PT Swayasa Prakarsa dan PT Stechoq Robotika Indonesia. "Kem-perin juga mengembangkan *Center of Excellence* (CoE) Alat Kesehatan di Yogyakarta dengan mengkolaborasi perguruan tinggi dan industri dalam R&D produk inovasi alat kesehatan," kata Taufiek di Jakarta, Minggu (4/2).

Taufiek menjelaskan, produk ventilator yang dikembangkan sejak beberapa tahun lalu tersebut, telah mendapatkan uji edar dan digunakan di berbagai rumah sakit di Indonesia. "Adanya kerja sama antara PT Stechoq Robotika Indonesia dengan pihak pemilik teknologi dari luar negeri ini akan memperkuat daya saing produk ventilator dalam negeri, dan diharapkan dapat menaikkan standar produknya di pasar ekspor," tegasnya.

Pada pameran Arab Health 2024, PT Stechoq Robotika Indonesia bersama PT Swayasa Prakarsa menampilkan Ventilator Emergency sebagai karya anak bangsa Indonesia. "PT Stechoq Robotika Indonesia memutuskan untuk berinvestasi menggunakan *engine* turbin dari Demcon Macawi. Pada saat pengembangannya, PT Stechoq didampingi secara intens untuk *transfer of technology* oleh Demcon Macawi," ujar CEO PT Stechoq Robotika Indonesia, Malik Khidir. • dro

SKK Migas Minta KKKS Laksanakan Program Kerja

JAKARTA (IM) - Kepala SKK Migas Dwi Soetjipto dan seluruh pimpinan kontraktor kontrak kerja sama (KKKS) menandatangani kesepakatan komitmen pelaksanaan work program and budget (WP&B) 2024.

"Komitmen bersama ini menjadi kunci penting untuk mencapai target bersama yang telah ditetapkan pada tahun 2024," kata Dwi dalam keterangan di Jakarta, Sabtu (3/2).

Dilansir dari Antara, kesepakatan tersebut menegaskan bahwa KKKS berkomitmen melaksanakan WP&B 2024 dengan pendekatan yang agresif, efisien, dan sesuai jadwal. Dalam dokumen tersebut, disebutkan juga bahwa SKK Migas akan memberikan dukungan maksimal kepada KKKS dalam pelaksanaan seluruh WP&B 2024.

Satuan Kerja Khusus Pelaksanaan Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi (SKK Migas) menyelenggarakan kegiatan CEO Forum Tahun 2024 yang mengangkat tema Boosting Investment for Massive Exploration & Future Growth in Indonesia Upstream Oil and Gas di Bogor, Jawa Barat, Sabtu.

Forum itu dilaksanakan untuk memperoleh komitmen dan kesepakatan antara SKK Migas dan KKKS

dalam memetakan tantangan di 2024 dan merancang strategi untuk mengatasi tantangan tersebut.

"Forum ini digunakan untuk dapat mengidentifikasi masalah operasional yang mungkin terjadi pada tahun 2024, dan bagaimana cara mengatasinya, memastikan bahwa WP&B 2024 dilaksanakan sesuai jadwal dan tepat waktu, dan menetapkan program filling the gap," kata Dwi.

Dwi menyampaikan di 2023 komitmen bersama antara SKK Migas bersama KKKS menghasilkan investasi hulu migas di Indonesia sebesar 13,7 miliar dolar AS yang merupakan investasi tertinggi yang dicapai dalam industri hulu migas di Indonesia dalam 7 tahun terakhir.

Ia mencatat capaian itu juga 13 persen lebih tinggi dari investasi hulu migas pada 2022 dan dua kali lipat tren investasi hulu migas global yang sebesar 6,5 persen. "Lebih dari itu, capaian ini juga 6 persen lebih tinggi dari target kami dalam long term plan 2030. Hasil luar biasa ini tidak akan tercapai tanpa upaya kolektif kita dalam mengatasi tantangan industri dan kolaborasi antara pemangku kepentingan. Kami berharap tren positif ini dapat dicapai kembali pada tahun 2024 ini," ungkap Dwi. • pan